

Lanmeur

Les Quatre-Vents. Les futurs sixièmes découvrent le collège



Les futurs élèves de sixième et leurs camarades collégiens écoutent avec attention les explications de MM. Cadran et Le Lay, avant le tournoi au cours duquel ils vont s'affronter pour le défi EPS.

Dans le cadre de la liaison avec le cycle 3 (CE2-CM1-CM2), les élèves des écoles de secteur du collège Aux Quatre Vents sont venus vendredi, accompagnés de leurs professeurs des écoles, pour une journée de découverte.

Des « défis » favorisant l'intégration

La journée a débuté par un accueil des écoliers par l'équipe de direction, puis une présentation du robot NAO, par M. Gaudry, professeur de technologie. Des défis ont ensuite eu lieu avec des camarades de 6^e : pour les uns, un défi anglais avec Mme Quiviger et Mme Romieux ; pour d'autres, un défi mathématiques avec Mme Louvel mais, aussi, un défi EPS avec MM. Cadran et Le Lay autour d'un tournoi de badminton. Après la découverte du fonctionnement de la restauration et du temps intermédiaire entre midi et

deux, ils ont assisté à une présentation des langues vivantes. Mme Cadiou leur a présenté l'allemand dans le cadre de la filière bilingue dès la 6^e. Mm Lima leur a présenté l'espagnol et M. Cochard, le breton pour la section bilingue.

Spectacle de fin d'année mardi

Cette journée leur a donc permis de découvrir le collège, son personnel et son fonctionnement. Les élèves de l'école de Locquirec, avec la classe de 6^e A, ont, quant à eux, donné, lors de leur venue, leur première représentation dans le cadre du projet départemental « Des voix et des toiles », duquel est né un répertoire de quatre chansons. Ils se produiront également lors du spectacle de fin d'année du collège, mardi, à 18 h.30, dans la salle Steredenn tout comme leurs camarades de la chorale et de l'atelier hip-hop.